

Demandez le médecin dès que vous constatez que votre enfant est malade ou indisposé : ne perdez pas de temps à attendre. Que de maladies graves, que de morts prématurées, parce qu'ayant tardé à porter secours, le mal s'est emparé de la petite victime sans résistance ! Toutes les maladies des enfants peuvent être facilement traitées et plus facilement guéries que celles de personnes âgées.

## TRAITEMENT DES CREVASSES

Dès qu'il y a de la sensibilité et sans attendre que les crevasses apparaissent, on applique sur le mamelon et sur l'aréole une compresse pliée en quatre et imbibée d'une solution d'acide borique au 3/100 ; soit :

Eau distillée..... 6 onces  
Acide borique... 100 grains

Sur la compresse, on placera un morceau de taffetas gommé afin d'éviter l'évaporation ; on recouvre d'un couche d'ouate et on maintient le tout à l'aide d'un bandage de corps.

Les mamelles sont ainsi soutenues dans une température constante et à l'abri du froid.

De plus, cette compression est d'une grande utilité, en diminuant la tension du sein et en prévenant la formation du pus ; on évite ainsi les complications inflammatoires et les abcès.

La cicatrisation se produit vite.

Pour calmer la douleur, il suffit de badigeonner le sein avec un pinceau trempé dans une solution de vingt centigrammes de cocaïne dans cinq grammes d'eau.

La cocaïne étant fort amère on devra, avant chaque tétée, laver soigneusement le sein avec la solution d'acide borique pour éviter que l'enfant ne soit amené à refuser le sein.

# MERES! { Demandez - le.... Ayez - le CHOCOLAT A LA CREME DE DAWSON

Contre les vers

LE REMEDE LE PLUS AGREABLE ET LE PLUS SEIN

Recommandé par les médecins. En vente partout. 25 Cents, la boîte.

LES ENFANTS NE LE REFUSENT JAMAIS.